

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés

Band: 10 (1980)

Heft: 7-8

Rubrik: De notre rédaction de Genève : Art et artisanat 65

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

De notre rédaction de Genève

«Art et artisanat 65»

Nombre d'abonnés du journal «Aînés» connaissent sans doute la section d'«Art et artisanat 65» créée il y a deux ans à Lausanne.

C'est maintenant au tour de Genève de tenter cette expérience. L'intérêt que ce projet a suscité jusqu'ici laisse espérer le même succès.

Plusieurs mois de travail préliminaire ont été consacrés en particulier aux contacts à prendre avec les milieux artistiques, artisanaux, socio-culturels et pédagogiques, ainsi qu'à la préparation d'émissions à la radio et à la télévision et d'un stand information installé au mois de mars dans les magasins de Coop-City. Puis, en date du 5 mai, s'est tenue l'assemblée constitutive de la section genevoise, en présence des directeurs du personnel de trois importantes entreprises — Firmenich, Caran d'Ache, Zschokke — et de responsables de la section lausannoise, en particulier sa présidente, Mme Bader, venues en amies et conseillères.

Ainsi que l'a précisé M. Bunel, de la maison Rolex, les objectifs que se propose cette association, à but non lucratif et basée sur le bénévolat, sont les suivants:

Créer des objets artisanaux au sens noble du terme et uniquement pour le plaisir, non le rendement.

Mettre en valeur les capacités et connaissances des aînés dans le domaine de l'art et de l'artisanat. Veiller à la transmission de ce riche héritage culturel, moyen privilégié de contacts et d'échanges inter-générations.

Les grandes lignes des projets de la section genevoise ont ensuite été présentées par sa présidente, Mme Scherer. Il s'agit d'un programme très complet et électrique, comprenant: cours et conférences; activités manuelles, culturelles, artistiques; expositions-ventes. Citons en particulier, pour les cours, les matières

à choix suivantes: rotin, tissage, confection de poupées, macramé, reliure, céramique, émaux, peinture sur soie et sur porcelaine, gravure sur verre et sur bois, frivolité, travail du fer forgé et des métaux, sans compter deux spécialités de l'art japonais: le bonsaï, qui consiste à cultiver des essences d'arbres miniature et l'ikebana, art floral. De plus, un groupe musical va se former incessamment.

Plusieurs expositions-ventes sont prévues dans les mois à venir. La première comprendra entre autres des articles faits à titre gracieux par les membres de l'association et vendus au profit de cette dernière. La section sera présente à la fête villageoise de Meyrin qui aura lieu début octobre pendant 4 jours, ainsi qu'à la prochaine manifestation ayant lieu au Grand-Saconnex. Elle a également déjà pris des contacts pour l'avenir avec les «Arts ménagers», «Loisirama», l'«Artisanat de Puplinge» (qui expose tous les 2 ans), «Art et artisanat» à Onex, diverses communes du canton...



Dans l'immédiat, le souci principal des responsables de la section est la recherche de locaux pouvant tenir lieu de salle d'exposition plusieurs fois par année, d'atelier pour certains cours et d'entrepot pour le matériel.

Riche de projets, de bonnes idées et animée d'un dynamisme communautaire, la section genevoise d'«Art et artisanat» espère compter beaucoup d'adhérents d'ici l'automne où débuteront ses activités. Si vous avez un peu de temps de libre, des dispositions pour les activités manuelles, le désir d'apprendre ou celui de transmettre à d'autres les techni-

ques ou connaissances que vous possédez dans le domaine artistique ou artisanal, n'hésitez pas à saisir l'occasion qui vous en est ainsi offerte. Pour tout renseignement ou demande d'adhésion de la part de particuliers, groupes ou institutions, s'adresser: case postale 88, 1211 Genève 13, tél. Mme Scherer, (022) 45 87 01 ou Mme Borlat, 44 79 88. O. B.

Nouvelles brèves

Aux aînés de Lancy-sud. Bienvenue chaque jeudi aux nouveaux locaux de «Point de rencontre», avenue des Communes-Réunies 76: informations, chants, exercices libres de gymnastique, jeux. Renseignements: tél. (022) 94 99 04.

Rencontres. Le Groupement romand des institutions d'assistance publique et privée (GRIAPP) a tenu en date du 12 juin sa 56^e conférence annuelle qui s'est déroulée à Morges, au cinéma Odéon, en ce qui concerne la première partie de la journée. C'est par une allocution de M. P. Aubert, conseiller d'Etat, chef du Département de la prévoyance sociale et des assurances du canton de Vaud, qu'a été ouverte la conférence. Après le déroulement de l'assemblée générale proprement dite, le moment clé de la matinée a été la conférence brillamment donnée sur le thème: politique sociale et finances publiques, par M. A. Gavillet, conseiller d'Etat, chef du

Département des finances dudit canton et personnalité bien connue. Après un apéritif offert par la ville de Morges et l'Etat de Vaud dans la cour d'honneur du château et un déjeuner à l'Ecole d'agriculture de Marcellin, les participants ont visité cette dernière, le musée militaire au château de Morges et le musée Alexis-Forel, Grand-Rue 54. Une journée bien remplie et qui s'est déroulée à la satisfaction de tous.

Suites du week-end inter-générations dont il a été question dans notre dernière chronique. Une centaine de ballons lancés à cette occasion ont été récupérés; le plus «aventureux» était parvenu jusqu'à Schwyz! Une grande amitié s'étant nouée pendant ce week-end entre les élèves d'une classe primaire de Berne et l'un des membres du Groupe d'animation inter-âges, Mme J. Amiguet, qui fait partie de la section ethnographique de l'UNI 3^e âge, cette dernière a invité les enfants à se rendre pour leur course d'école à son chalet de Gryon-sur-Bex.